Section européenne Espagnol-HG

L'histoire et la géographie sont enseignées en partie dans la langue de la section (l'espagnol).



PRÉAMBULE

Dans cette section européenne, les élèves suivent un enseignement renforcé d'espagnol et un enseignement supplémentaire d'histoire-géographie (HG) entièrement en espagnol. L'apprentissage de la section européenne «Espagnol-HG» débute en classe de seconde et se poursuit durant le cycle terminal en complément de l'enseignement de spécialité **histoire-géographie**, géopolitique et sciences politiques.

2 h par semaine

AXES DE TRAVAIL

🗳 Des compétences spécifiques en espagnol

- Amélioration de la compréhension orale et écrite ;
- Usage de l'espagnol comme langue de communication dans les domaines de l'histoire et de la géographie;
- Préparation à l'épreuve spécifique de DNL (Discipline non linguistique) en classe de seconde ;
- Développement des aspects culturels des thèmes abordés en histoire-géographie, en particulier dans le monde hispanique.

Toes compétences spécifiques en histoire-géographie

- Acquisition de nouveaux savoirs en espagnol;
- Ouverture sur le monde hispanique et adaptation aux nouvelles dynamiques de territoires;
- Consolidation et approfondissement des programmes d'histoire-géographie;
- Familiarisation avec des formations universitaires internationales :
- Préparation de l'épreuve spécifique du baccalauréat.

th Un accompagnement régulier

L'assistant de langue espagnole participe aux séances pour renforcer l'apprentissage de la communication en espagnol à tous les aspects développés dans le cadre de la section.

En plus des activités habituelles se déroulant au lycée, chaque année les élèves ont la possibilité de participer à un échange avec un établissement espagnol ou à un voyage pédagogique.